



**AGENCE MONDIALE D'EVALUATION ET DE CONTROLE INDICAMETRIQUE DE GESTION
(AMECIG)**

CHAMPS D'APPLICATION DE L'INDICAMETRIE

L'Indicamétrie intervient dans tous les domaines d'activités humaines notamment :

1. Gestion des Ressources Humaines
2. Recherche Scientifique ou Fondamentale
3. Recherche – Innovation Technologique ou Opérationnelle
4. Création et accumulation de richesses ou Performance économique (Croissance et Développement)
5. Solidarité et Développement
6. Culture, Communication et Développement
7. Développement des ressources spirituelles individuelles et collectives

L'Exploitation judicieuse des instruments opératoires et des produits de l'indicamétrie du cerveau a permis d'opérer plusieurs grandes rénovations systémiques notamment:

- La rénovation du système bancaire,
- La rénovation du système sanitaire,
- La rénovation du système éducatif,
- La rénovation système alimentaire,
- La rénovation du système de l'habitat,
- La rénovation du système de transport et de sécurité,
- La rénovation du système de communication

Plusieurs chantiers d'application sont en cours en Afrique et en Europe dans ces domaines. A titre indicatif, citons par exemple :

- L'expérimentation du programme Afrique Cité-Village Intégré et Solidaire (ACVIS) avec la Communauté Libanaise en Côte d'Ivoire;
- L'exécution en cours d'une étude commandée par la Mairie de Empoli (Italie) relativement à la question de l'immigration sauvage et celle de la réinsertion sociale de la population carcérale.
- L'application par certaines entreprises européennes et africaines de l'approche indicamétrique dans la gestion des ressources humaines notamment en matière de recrutement et de redéploiement du personnel.
- L'expérimentation dans la restauration, en République de Malte, de la batterie des capacités énergétiques alimentaires pour les poissons et les crustacés.